

Se celebró en Lima, (Perú)

Foro “Avances y desafíos en el cuidado a largo plazo de las personas adultas mayores”



Durante los días 18 y 19 de junio se celebró en Lima, Perú, el Foro “Avances y desafíos en el cuidado a largo plazo de las personas adultas mayores”, cuyo acto inaugural estuvo presidido por Dolores Tasayco, Viceministra de la Mujer, del Ministerio de la Mujer y Desarrollo Social de Perú.

Este Foro se realizó para conmemorar el “Día Internacional de toma de conciencia del abuso y maltrato en la vejez”, fecha instituida con el objetivo de crear conciencia sobre la violencia a las personas mayores, así como para promover acciones y estrategias para su prevención.

El objetivo de este Foro es contribuir a mejorar la calidad de la atención en las residencias de larga estancia.

La primera de las conferencias dictadas en el Foro corrió a cargo de Miguel Angel Vázquez Vázquez, geriatra y Director Gerente de la Residencia Asistida de Vigo, (España), que desarrolló el tema “La experiencia de España en residencias de larga estancia. Lecciones aprendidas”.

Por su parte el Secretario General del Instituto de Mayores y Servicios Sociales, IM-SERSO, de España, Ignacio Robles García,

expuso el tema “Ley de Dependencia para las personas mayores adultas mayores en España”.

Finalizó la jornada con la conferencia “Modelos futuros de residencias de larga estancia” a cargo de Miguel Angel Vázquez Vázquez.

Durante la segunda jornada del Foro se celebró la mesa redonda “Hacia un desarrollo rural para todas las edades. Acciones y propuestas para mejorar la calidad de la población adulta mayor en el área rural”, que fue moderada por Sarah Ma-

Contribuir a la calidad de la atención en las residencias de larga estancia es el objetivo del Foro

ría Vega Sánchez, Directora General de Familia y Comunidad, del Ministerio de la Mujer y Desarrollo Social de Perú.

En esta mesa redonda participaron expertos como como Gustavo Rondón, Director de Salud de Arequipa, Perú, geriatra comprometido con el tema del envejecimiento enfocado en tres líneas de actuación, salud preventiva, envejecimiento y ruralidad. Igualmente formó parte de la mesa redonda el economista Percy Erazo Aybar, representante de Care Perú, ONG que apuesta por el desarrollo rural en su país. También intervino en esta mesa redonda la Directora del Programa Perú, HelpAge International, Giovanna Abad, que presentó sus propuestas de promoción de los derechos de las personas adultas mayores. Cerró la participación en la mesa redonda Elia Luna del Valle, del Ministerio de la Mujer y Desarrollo Social de Perú, quien presentó a los asistentes los resultados del estudio realizado durante 2007 en 70 comunidades rurales.

El foro se clausuró con la conferencia de Miguel Angel Vázquez Vázquez "Ética en la práctica profesional para el ejercicio de los derechos de las personas adultas mayores"

